



Mitglieder und Gewinnungsanlass **vom 10. September 2025 in Erstfeld**

Die Sektion Bau Zentralschweiz konnte zahlreichen Kollegen und KollegInnen einen feinen Hotdog und ein kühles Getränk anbieten.

Es ist an der Zeit gewesen, dass der SEV BAU wieder einmal im EIZ Erstfeld für die Mitglieder da zu sein.

Die Gewerkschaft wird sichtbar und spürbar.

Der Präsident Thomas Zraggen sowie der Gewinnungsverantwortlicher Arlind Dehari, der Sekretär Michi Müller, der von Chur angereiste Gewerkschaftssekretär Roger Tschirky und vom Zentralausschuss der Gewinnungsverantwortlicher SEV-BAU Philippe Schibli waren besorgt die Mitglieder mit Informationen und natürlich mit Speis und Trank zu bedienen.

Wir durften auch 2 neue Kollegen gewinnen, die sich entschieden haben beim SEV BAU Mitglied zu werden.

Herzlich willkommen.



Total circa 50 bis 60 Besucher.

**Mindestens 100 Hotdogs verteilt 😊 diesmal mit Sauerkraut und Röstzwiebeln
sowie verschiedene Würste**



Aufgrund des eher nasskühlen Wetters fand der Anlass drinnen statt. Der Austausch war wertvoll und es bleibt zu hoffen, dass wir in Erinnerung bleiben 😊

Wir freuen uns den nächsten Anlass wo wir bestimmt wieder eine Überraschung bereit haben werden.

Freundlich Grusst die Sektion Bau Zentralschweiz

